



Agricultores franceses protestan por los acuerdos del Mercosur

Description

(París) Agricultores franceses protestan hoy contra el Acuerdo de Libre Comercio entre la Unión Europea (UE) y el Mercosur, en una jornada en la que se esperan movilizaciones con tractores.

La convocatoria a salir a las calles fue realizada hace varios días por la Federación Nacional de Sindicatos de Agricultores de Francia (Fnsea), la mayor organización del gremio, y los Jóvenes Agricultores.

Además de denunciar el acuerdo UE-Mercosur, al que consideran promotor de la competencia desleal, los manifestantes rechazan la cruzada arancelaria desatada por el presidente estadounidense, Donald Trump.

A principios de septiembre, la UE lanzó el proceso de ratificación de su Acuerdo de Libre Comercio con el Mercosur, bloque económico fundado en 1991, que integran en la actualidad Argentina, Bolivia (nuevo Estado parte), Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela (suspendida de todos sus derechos).

Bajo la presión de los agricultores y de partidos políticos de diversos colores, el gobierno francés rechaza el acuerdo y trata de extender sus preocupaciones a otros países europeos.

Según reportes, desde temprano fueron situados frente al Palacio de Versalles, una de las principales atracciones turísticas de Francia, una veintena de tractores como parte de la movilización sindical.

Durante el 2024, los agricultores pusieron en jaque al gobierno con sus manifestaciones, en particular los bloqueos de autopistas de enero, acciones que llevaron a las autoridades a presentar 70 medidas.

Al respecto, el presidente de la Fnsea, Arnaud Rousseau, evocó un «sentimiento de traición» desde el gremio.

Las promesas se hacen para ser cumplidas, advirtió en uno de los llamados a mediados del año.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025